

Eva Nowotny (1944–) - Erste österreichische Botschafterin in Paris, Washington

Eva Nowotny studierte Geschichte an der Universität Wien und promovierte 1968. Sie arbeitete zunächst als Universitätsassistentin und wechselte bald darauf in den diplomatischen Dienst. 1992 wurde sie die erste österreichische Botschafterin in Paris. 1999 leitete sie unter ÖVP-Bundeskanzler Wolfgang Schüssel und Außenministerin Benita Ferrero-Waldner die integrations- und wirtschaftspolitische Sektion im Bundesministerium für auswärtige Angelegenheiten. Ab 2003 war sie die erste Botschafterin in Washington, D.C., danach trat sie in den Ruhestand ein.

Eigenschaft: Hartnäckig